

DEPORTES

Impreso por Joan Alomar Culumbam. Prohibida su reproducción.



Tomás de Dios y un grupo de jugadores del Fisiomedia Manacor, posando en el Palma Arena. / F. MANACOR

La hora de la victoria

El Fisiomedia se enfrenta al Puertollano dispuesto a frenar su mala racha

Palma
El Fisiomedia Manacor afronta hoy una nueva jornada de competición con el claro objetivo de cambiar el rumbo de las últimas semanas y cambiar el sabor agri-dulce de las derrotas por una victoria que se resiste desde la primera jornada. El conjunto balear visita la pista de Puertollano, un rival en una situación similar a la de los manacorines y que también necesita los puntos para huir de la zona baja de la clasificación.

Lo cierto es que los de Manacor han hecho méritos para contar con un mayor premio a estas alturas de competición pero la reali-

dad es la que marca la clasificación. Con apenas cuatro puntos conseguidos, los isleños quieren remontar el vuelo de inmediato y coger la confianza que ha altado para ganar los últimos partidos que se han escapado en los minutos finales con el marcador a favor.

Las opciones de acudir a la Copa de España son remotas pero lo importante ahora es romper con la mala dinámica y conseguir un triunfo que dé un golpe moral al equipo, tocado psicológicamente por los últimos resultados.

Tomás de Dios, técnico del Fisiomedia ha hecho terapia durante toda la semana para animar a

los jugadores a seguir en la misma línea de juego que les ha llevado a rozar la victoria con los dedos en los últimos tres partidos.

Así, el técnico reconoce que un triunfo es la medicina para curar los males del Fisiomedia en este momento. «Lo único que nos falta es conseguir una victoria porque con la dinámica que llevamos estamos seguros que va a llegar. En los últimos tres partidos no fuimos merecedores de no sumar, por tanto, es una urgencia y es cierto que cuando vamos por delante en el marcador tenemos la presión de los puntos y es cuando hay que ser más valientes» indicó.

> BALONCESTO

El Opentach recibe al Santfeliuenc

MARRATXÍ.- El Opentach Plà afronta hoy un nuevo partido de Liga a partir de las 19 horas. Los de Álex Pérez se enfrentan a partir de esa hora al C.B. Santfeliuenc en un encuentro en el que los mallorquines tratarán de mantener su buena racha y seguir cerca de las primeras posiciones de la tabla clasificatoria. De momento, los isleños son sextos. / L.A. TRIVES

> BALONCESTO

Con el Caja Laboral, pleno español

VITORIA.- El Caja Laboral, fulminado hace unas semanas culminó su remontada -tres victorias seguidas- ante el Cedevita (97-70) y jugará el Top 16 de la Euroliga. El grupo E lo configuran Madrid, Zalgiris, CSKA, Panathinaikos, Efes, Alba Berlín y Brose Baskets. Y el grupo F, Maccabi, Barça, Khimki, Olympiacos, Siena, Besiktas, Fenerbahçe y Caja Laboral. / EM

> TENIS

Duras acusaciones contra Escañuela

MADRID.- La Federación de Tenis de Madrid (FTM) declaró ayer persona *non grata* al presidente de la Federación Española, José Luis Escañuela, por el oscurantismo en las cuentas, por malversación de fondos, por fraude en la convocatoria de las elecciones, por faltas de respeto y de lealtad. Esta denuncia se une a la comunicada anteayer por el equipo nacional femenino. / E.M.

El Palma cierra la primera vuelta

Palma
Ávila será la última parada de la primera vuelta del Palma Air Europa en Adecco Plata, pues en la última jornada de la misma le corresponde descansar. El equipo mallorquín se enfrentará a un duro rival, el Grupo Eulen Carrefour *El Bulevar* de Ávila a partir de las 19.00 horas de hoy. El cuadro balear llega al encuentro tras ganar en un gran partido frente al Aurteneche por 86 a 79, ocupando los de Maties Cerdà y Martí Vives la quinta plaza de la clasificación con un balance de cuatro victorias y cinco derrotas.

La plantilla además se presenta en mejores condiciones físicas que las anteriores semanas y una mayor motivación después de la victoria de la semana anterior en casa.

«Después de una victoria ante un gran equipo como Aurteneche en casa, estamos en el mismo momento que después del partido de Aitona, con más confianza para afrontar el próximo partido. Tenemos claro que el rival al que nos



Maties Cerdà. / JORDI AVELLÀ

vamos a enfrentar es más complicado que el Gran Canaria que tuvimos después, pero ganar siempre mejora las expectativas y mejora las sensaciones de cara al siguiente partido» señaló ayer Maties Cerdà en declaraciones facilitadas por el conjunto balear a los medios de comunicación.

El atletismo elige a su presidente

JAVIER SÁNCHEZ / Madrid
Imaginen el palco de un estadio de atletismo. Allí, a cubierto, sentados, cómplices, casi todos coincidirían. Entre los representantes de clubes, federaciones autonómicas, entrenadores y jueces pocos dudarían en apoyar a José María Odriozola, el presidente, su presidente. Ellos, que acumulan 113 de los 149 votos de la Asamblea de la Federación Española de Atletismo, determinarán, en definitiva, al ganador de unas elecciones donde el aspirante Vicente Añó, con Fermín Cacho como segundo, adivina la derrota.

Mañana, el gran deporte olímpico elegirá a su principal dirigente y Odriozola, en el cargo desde hace 23

años, espera recibir la mayoría de sus votos, por experiencia, por relación, por favores pretéritos... Sólo los atletas parecen discrepar. Los deportistas son los únicos que replican al jefe; son el único estamento que, en buena parte, aboga por el cambio. Corren, saltan, lanzan, pero apenas suponen 36 papeletas.

«Se necesita una renovación», dice nítida María Vasco. «El atletismo español requiere un giro. Entre los atletas existe una mayoría por el cambio», apunta Pablo Villalobos. «La Federación se merece un gran lavado», manifiesta Chema Martínez. «Si sigue Odriozola puede llegar la muerte al atletismo español», comenta Jesús Ángel García Bragado.

“Un equipo motivado, polivalente y proactivo es la clave de nuestro éxito”



A WORLD OF SERVICE



ISS es la primera empresa con una propuesta de valor capaz de integrar la gestión de los servicios y la ejecución directa de los mismos, gracias a la amplia trayectoria y liderazgo adquirido durante todos estos años.

902 266 366 - 971 436 100 - www.iss.es